



Il semble qu'un nouveau stratagème de cambriolage soit en cours, utilisant une simple feuille de papier blanc pour identifier les maisons potentiellement vides. Voici les points clés à retenir :

**Le stratagème de la feuille blanche :**

- Une feuille A4 blanche insérée dans votre boîte aux lettres pourrait indiquer que des cambrioleurs surveillent votre domicile.
- Cette feuille sert de marqueur pour signaler que le courrier n'a pas été relevé, suggérant une absence prolongée des occupants.
- Ce mode opératoire a été signalé dans plusieurs régions.

**Que faire si vous trouvez une telle feuille :**

- Retirez-la immédiatement, même si vous n'êtes pas le propriétaire de la boîte aux lettres.
- Manipulez la feuille le moins possible, idéalement avec des gants.
- Placez la feuille dans une enveloppe sans la plier.
- Signalez immédiatement la découverte à la gendarmerie et remettez-leur la feuille pour analyse.

**Mesures de prévention :**

- Même pour de courtes absences, inscrivez-vous à l'Opération Tranquillité Vacances (OTV) auprès de votre gendarmerie locale ou sur le site du service public.
- L'OTV permet une surveillance de votre domicile pendant votre absence, qu'elle dure de trois jours à trois mois, et ce, tout au long de l'année.
- Le signalement est à réaliser jusqu'à la veille du départ.

En étant vigilant et en prenant les mesures appropriées, vous pouvez contribuer à déjouer les tentatives de cambriolage et à assurer la sécurité de votre domicile.